
Praktische Schulung für Landwirtinnen, Tierärztinnen, Tierärzte und Landwirte: 
Neue Maßnahmen zur Bekämpfung der Resistenz gegen antimikrobielle Mittel

DEUTSCHLAND
Anmeldung

So melden Sie sich zur Teilnahme an: 

1. Klicken Sie auf diesen Link 

2. Füllen Sie zur Beantragung einer Unterkunft bis 15 September 2025, das Online-

Anmeldeformular aus.

3. Sie erhalten ein Bestätigungs-E-Mail.

4. Registrieren Sie sich zur Online-Schulung unter

2 bis 3 Wochen vor der Schulung erhalten Sie ein E-Mail mit weiteren Informationen: aktualisiertes Programm, 
Informationen über die Trainer, Logistik und Unterkunft für Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die eine Unterkunft 
benötigen.
*Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer müssen sich über das Online-Formular anmelden 
*Aktivieren Sie das Online-Formular in Ihrer Sprache.
*Für die Buchung der Unterkunft ist eine vollständig rückzahlbare Kaution zu hinterlegen.

https://forms.office.com/e/Y6hVgv6Hu1
https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_zF16gQsnRqm676BUmnhdiw#/registration


Hands-on training for farmers and veterinarians: New measures to fight antimicrobial 
resistance
GERMANY

Registration process

To register your participation, please follow these steps: 

1. Click on this link 

2. Fill in the online registration form until 15 September 2025 to request accommodation and 

reimbursement of travel expenses*.

3. You will receive an email confirming that we have received your registration. 

4. To follow the training via streaming, register here

2 to 3 weeks before the training session you will receive an email with more information: updated program, 
information about the trainers, logistics and accommodation, for those participants requiring accommodation.

*All participants must register through the online form 
*Please, activate the online form in your language.
*A fully refundable security deposit will be required to book accommodation.

https://forms.office.com/e/Y6hVgv6Hu1
https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_zF16gQsnRqm676BUmnhdiw#/registration
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